Primera Dama y Esposas de Miembros de la Junta Serán "Camareras del Carmen"

 Ceremonia será oficiada por el Nuncio en la Parroquia de El Salvador

"Prometemos a ejemplo de la Virgen María, estar atentas a las llamadas de Jesús y llevar la palebra de su Hijo a todos los hombres".

Con este juramento quedarán investidas con el título de "Camareras de la Virgen del Carmen", la Primera Dama de la Nación, señora Lucia Hiriart de Pinochet, y las esposas de los n.iembros de la Junta de Gobierno, señoras Gabriela García de Leigh, Alicia Godoy de Mendoza y Margarita Riofrio de Merino.

La ceremonia se llevará a cabo hoy a las 11.30 horas en la Parroquia El Salvador y será oficiada por el Nuncio Apostólico, Monseñor Sótero Sanz Villelba.

"Ser "Camarera de la Virgen del Carmen" significa, entre otras cosas, comprometerse a cuidar de la devoción que se tiene a esta Virgen Patrona y Madre de Chile", según expresó un sacerdote de la Basilica El Salvador.

Esta práctica proviene desde hace muchos años y el título de "Camarera" se obtiene en forma voluntaria, previa preparación y oraciones.

via preparación y oraciones. Las "Camareras del Carmen" más antiguas serán las que colocarán a las esposas de las primeras autoridades de la nación sus escapularios.

de la nación sus escapularios.
SIGNIFICADO DE LA
DISTINCION

"He tenido siempre a la Virgen del Carmen como mi Patrona y protectora, tanto que llevo puesta una medalla con su imagen", manifestó la señora Alicia Godoy de Mendoza

"Cuando logro adelantos en nuestra labor para con los ninos en situación irregular, suelo recordar a la Virgen y ofrecer esos pequeños avances.
Para mí es realmente un honor ser "Camarera de la Virgen del Carmen" y me comprometeré a cumplir fielmente mi promesa ante su imagen"

Por su parte, la señora Gabriela de Leigh, manifestó: "Creo que ésta es una distinción que me honra, Siempre los chilenos hemos venerado a la Virgen, sea cual sea su nombre. La Virgen del Carmen es merecedora del más grande de los respetos, ya que es la segunda madre que tiene cada uno de nosotros".

Agregó la señora Gabriela

Agregó la señora Gabriela que siempre la invocaba y que comprometerse a cuidar de la devoción del pueblo por Nuestra Señora, la hacia feliz.

devocion del pueblo por Nuestra Señora, la hacía feliz. Finalmente, la señora Margarita Riofrio de Merino expresó que la próxima investidura la emocionaba al mismo tiempo que la hacía sentirse feliz.

"La Virgen del Carmen ha estado siempre presente en mi vida, dijo, Tanto es así, que todas nuestras hijas llevan como segundo nombre "Carmen" en honor a ella, Le he rezado a la Virgen en múltiples oportunidades. La siento, además, protectora de mi marido, de mi familia".

"Servirla, agregó, me parece un orgullo, ya que muchas veces la invoqué, en especial en los momentos difíciles por los que pasó nuestra patria"

Señora Lucia Hiriart de Pi-



Señora Margarita Riof**rio de** Merino



Señora Gabriela Garcia de



Señora Alicia Godoy de Mendoza

SEÑALO DE CASTRO A EMPRESARIOS:

Impuestos Bajarán Si Sube Rendimiento

El Gobierno está dispuesto a rebajar los impuestos en la medida que mejore el rendimiento tributario, según señaló el Ministro de Hacienda, Sergio de Castro, en entrevista sostenida con el presidente de la Confederación Nacional de la Producción y del Comercio, Manuel Valdés.

El dirigente gremial se reunió durante 40 minutos con
el Secretario de Estado, quien
le manifestó que este rendimiento fue superior a las expectativas, agregando que estos recursos no se concentrarán en aumentar los gastos
operacionales del sector público, sino en mejorar la infraestructura en rubros, como la energia, combustibles y
la parte previsional.

Según Valdés, el Ministro De Castro compartió los análisis de la Confederación, en cuanto a la necesidad de crear una estrategia de desarrollo conjunta entre los sectores público y privado, pues. to que el primero de ellos dicta normas y el segundo asume los riesgos.

En la reunión se abordó el tema de las tasas de interés, que a juicio del sector privado continúan siendo altas. El Ministro, expresó Valdés, coincidió con la tesis de que es importante seguir buscando la vía de la baja de las tasas y que el camino más efectivo para ello es disminuir el en-

caje bancario de los depósitos a la vista.

Valdés indicó al Secretario de Estado la importancia que tendría permitir a los bancos extender su capacidad de aval de un 100 a un 130 por ciento.

Esto, dijo, con el objeto de acceder a los créditos externos que tienen un efecto moderador en las tasas de interés, por cuanto son préstamos con plazos más amplios e intereses más bajos y el único riesgo que presentan es el comportamiento del cambio.

Al mismo tiempo, Valdés le expuso al Ministro De Castro el problema de la falta de comunicación que existe con las autoridades, acordándose establecer nuevas reuniones para estudiar diversos temas.

Finalmente, el dirigente expresó su optimismo frente al diálogo que sostuvo con el Ministro de Haciende, agregando que esto le da una gran confianza a todo el sector de la producción y del comercio.

FALLECIO ARTURO AGUIRRE EDWARDS

A los 73 años de edad falleció ayer en Santiago don Arturo Aguirre Edwards, prestigioso ejecutivo bancario y exgerente de Sucursales del Banco Central. Casado con doña Inés Lecaros Bessa, lo sobreviven también cuatro hijos. Sus funerales se efectuarán hoy.